
医師会および地域医療　　関係者との意見交換会

能美市における医療の現状や医療 DX を学び、今後の議会活動や市政に反映することを目的に、

医師会および地域医療関係者との意見交換会を対面と Zoom による参加で開催しました。

１部は講演会、２部では意見交換会と二部制で行いました。
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国と日本医師会が考える
これからの医療DXについて

講演中の木田 泰弘 先生

石川県医師会
佐原 博之 理事

　国が定める医療 DX の考え方に沿っ

て行われている具体的な施策や、医療

DX に対する日本医師会の考えをご講

演いただきました。

コロナ禍における南加賀の
医療の経験について

石川県南加賀保健福祉センター
沼田 直子 所長

　コロナ対応の最前線として、現場で

どのようなことが起き、事務の DX を

進めながらどう乗り越えてきたのかを

ご講演いただきました。

いかに正確な情報を収集でき

るかが DX のカギである。

ギカイ
の視点

能美市医師会の役割を再認識

することができた。

ギカイ
の視点

標準化電子カルテなど、今後

の展開が期待される。

ギカイ
の視点

能美市の医師会活動について

能美市医師会
木田 泰弘 会長

　能美市医師会が市や南加賀保健福祉

センターと協働で行っている事業につ

いて、医療コーディネーターによる在

宅復帰支援の取り組みなどをご紹介い

ただきました。

令和5年5月 20日（日）16：00～ 18：00
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YouTube で「能美市議会」と

検索するか、右の QR コードを

読み取ってください。

YouTube　　　　　　　　　で

当日の模様を配信しています。
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